

Grabar en Guaymas escenas de "Mentir para vivir"

Escrito por Comunicado

Lunes 11 de Marzo de 2013 19:35

Guaymas, Son., 11 de Marzo de 2013.- Nuevamente el municipio de Guaymas se convierte en escenario natural para grabar lo que promete ser una gran historia, la telenovela "Mentir para Vivir", que estará al aire en horario estelar a partir del 27 de mayo por el canal 2 de Televisa.

A partir de este lunes personal técnico y parte del reparto artístico bajo la producción de Rosy Ocampo, iniciaron sus primeras grabaciones en Guaymas.

El melodrama protagonizado por el actor sonorenses David Zepeda y Mayrín Villanueva entre otros, contempla escenas en áreas de San Carlos, Guaymas centro y en el tramo Guaymas-Empalme de la carretera internacional.

Walter de Cima Pérez, director de Desarrollo Económico y Turismo, explicó que de acuerdo al itinerario, a partir de este lunes y hasta el próximo jueves las locaciones estarán centradas en la comisaría de San Carlos, mientras que el resto de las grabaciones en Guaymas se estiman para el próximo viernes.

El funcionario dijo que entre otras panorámicas, se trabajará en una antigua vivienda con fachada francesa localizada en calle 28 y avenida Alfonso Ibarra.

Agregó que la antigua terminal del ferrocarril --hoy parte del proyecto "Paseo del Mar"--, el Delfinario Sonora, el puente "Douglas" y calles céntricas de la Ciudad, serán el resto de las locaciones.